



Motion

Delémont une ville qui vit, aussi sur les réseaux sociaux !

Il est aisé de constater en surfant sur les différents réseaux sociaux (facebook, twitter, etc...) que plusieurs villes suisses utilisent ces derniers depuis quelques années déjà comme outils de communication.

Les villes de Neuchâtel et de Morges par exemple publient par le biais de facebook les différents évènements organisés par l'administration, les rendez-vous sportifs majeurs mais également, de façon plus ponctuelle, des campagnes de prévention ou encore des photographies de la ville.

En se dotant d'une telle page, Delémont pourrait ainsi notamment mettre en avant son marché du samedi matin, les foires, le marché de Noël ainsi que les autres évènements sportifs et culturels majeurs de notre ville, partager certaines publications de la page facebook de l'espace jeunes, annoncer les fermetures de routes en cas de travaux ou encore relayer des campagnes de prévention. La liste des possibilités offertes par ce moyen de communication est naturellement large et non exhaustive.

Partant, au vu des différents arguments mentionnés ci-dessus, nous demandons que l'administration dispose comme moyen de communication d'une page facebook de la ville de Delémont.

Delémont, le 27 mai 2019

Pour le groupe socialiste
Laurent Crevoisier

R. Beaud

Grossard

P. Huet

L. Crevoisier

J. Benoit

P. Nobsbaum

[Signature]

I. Kauf

[Signature]

[Signature]

[Signature]

Grossard

A. Schneider

P. Benoit